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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка программ-ного комплекса автоматизированного расчета основных показателей риска аварий для нефтебазы». Данная работа посвящена описанию программного комплекса для осуществления расчета количества поражающих факторов и оценки про-мышленных рисков для нефтебаз. Цель работы – описание компонентов, основных принципов и методик расчета, применяемых при создании программного комплекса, про-верка достоверности результатов расчета на примере нефтебазы, расположенной на территории Красноярского край. Задачи, которые выполнены в ходе работы: 1. Анализ порядка оценки риска аварий автоматизированными и не автоматизированными средствами, 2. Описание программного комплекса, 3. Апробация программного комплекса для расчета основных показателей риска аварий для нефтебазы. Программный комплекс написан на языке программирования C# в интегрированной среде разработки Microsoft Visual Studio с использованием системы управления базами данных Microsoft Access и компьютер-ной справочной правовой системы КонсультантПлюс. В результате выполнения работы были рассчитаны количества веще-ства, участвующего в сценариях аварии, величины поражающих факторов сценариев аварии и их пробитов, вероятность нахождения людей в здании, потенциальный, суммарный индивидуальный и социальный риски.
        

        
          The topic of the final qualifying work: «Development of a software package for automated calculation of the main accident risk indicators for an oil depot» This work is devoted to the description of a software package for calculating the number of damaging factors and assessing industrial risks for oil de-pots. The purpose of the work is to describe the components, basic principles and calculation methods used in the creation of the software package, to verify the reliability of the calculation results on the example of an oil depot located on the Krasnoyarskiy kray territory. Tasks that are completed during the work: 1. Analysis of the procedure for assessing the risk of accidents by automated and non-automated means, 2. Description of the software package, 3. Testing of a software package for calculating the main indicators of accident risk for an oil depot. The software package is written in the C# programming language in the Microsoft Visual Studio integrated development environment using the Mi-crosoft Access database management system and the «КонсультантПлюс» computer legal reference system. As a result of the work, the quantities of the material involved in the ac-cident scenarios, the magnitude of the damaging factors of the accident scenar-ios and their penetration, the probability of people being in the building, potential, total individual and social risks were calculated.
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